
【意見】

今回の東日本大震災を受け、沼田市全域（白沢町・利根町を除く）に防災行政無

線を設置した方がいいと思います。

男：10代：沼田市在住

【回答】

防災行政無線は、災害情報を伝達する手段として高い効果があると認識していま

すが、その整備には多額な経費を要することから、代替設備としての多様な情報通

信システムの活用を図りながら、情報伝達に努めてまいりたいと考えております。

担当：総務部総務課


